

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Pada saat ini kita hidup di jaman modernisasi yang secara tidak langsung menuntut manusia untuk bergantung pada penggunaan teknologi. Pesatnya perkembangan teknologi secara drastis dan terus berevolusi membuat teknologi menjadi kebutuhan dasar bagi setiap manusia. Dampak atas kemajuan ini dapat dirasakan dalam segala aspek kehidupan salah satunya sektor bisnis. Dengan adanya teknologi, kegiatan rutin selama proses bisnis yang dijalankan oleh perusahaan menjadi lebih mudah sehingga dapat menghemat tenaga, waktu dan sumber daya. Pemanfaatan teknologi berbasis komputer banyak digunakan perusahaan dalam menjalankan sistem untuk mengelola data perusahaan sehingga menghasilkan informasi yang dapat dipertanggungjawabkan keandalannya. Kehadiran sistem yang tepat diharapkan membawa dampak pada kemudahan dalam segala aktivitas operasional dan aktivitas manajemen perusahaan.

Romney dan Steinbart (dalam Rompas, R.A., Pangemangan, S., & Kalalo, M, 2018) mengemukakan bahwa sistem merupakan suatu rangkaian yang memiliki keterkaitan dengan tujuan tertentu dan terbentuk atas dukungan sub sistem yang lebih kecil. Sedangkan menurut Maniah dan Hamdini (dalam Mustofa, 2020) sistem didefinisikan sebagai interaksi dari beberapa bagian yang terdiri atas data, sumber daya manusia, jaringan kerja dan teknologi baik itu *hardware* maupun *software*. Satu kesatuan sistem yang baik memiliki peranan yang penting bagi perusahaan sebagai penunjang dari setiap kegiatan rutin yang dilakukan untuk mencapai tujuan tertentu.

Persediaan merupakan aktiva lancar yang termasuk dalam bagian penting bagi perusahaan karena bernilai material. Didalam pelaksanaan aktivitasnya, banyak sekali kecurangan maupun kesalahan teknis yang terjadi dalam pencatatan persediaan. Oleh karena itu, dibutuhkan sistem yang tepat agar dapat merekam segala bentuk transaksi dan memantau pergerakan keluar masuknya persediaan dalam gudang melalui sistem yang terintegrasi dengan baik. Hal ini merupakan salah satu bentuk upaya untuk meningkatkan efisiensi dan efektifitas terkait pengendalian dan aktivitas operasional perusahaan terhadap sistem persediaan.

PT. Surya Pertiwi Nusantara merupakan perusahaan manufaktur produk saniter seperti *closet*, *lavatory*, dan urinal dengan merek TOTO Jepang yang berlokasi di Raya Krikilan Driyorejo, Gresik. Dalam melakukan penyimpanan persediaannya, SPN memiliki beberapa gudang seperti gudang bahan baku, *sparepart*, *warehouse* barang jadi, gudang *Human Resource and General Affair* dan lainnya. Fokus utama dari penelitian ini yaitu pada bagian persediaan perlengkapan kantor di gudang *Human Resource and General Affair*. Berdasarkan hasil pengamatan dan wawancara dengan narasumber, gudang *Human Resource and General Affair* memiliki beberapa masalah sebagai akibat dari kurangnya pengendalian internal atas sistem informasi akuntansi yang masih manual atas pencatatan persediaan tersebut.

Dari uraian diatas, penulis memandang bahwa PT. Surya Pertiwi Nusantara membutuhkan sistem pencatatan persediaan yang baik pada gudang *Human Resource and General Affair* untuk meningkatkan pengendalian internal perusahaan. Meskipun persediaan pada perlengkapan kantor tidak termasuk dalam persediaan proses produksi dan bukan untuk dijual, tapi kurangnya pengawasan terhadap proses penggunaan persediaan akan berdampak pada

laporan keuangan perusahaan. Dengan sistem yang tepat serta dokumen pendukung yang lengkap dan pengendalian internal yang baik, diharapkan kegiatan operasional dan aktivitas manajemen perusahaan dapat berjalan lebih maksimal. Atas penjelasan yang telah dipaparkan, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Analisis dan Perancangan Sistem Informasi Akuntansi Persediaan Gudang *Human Resource and General Affair* pada PT. Surya Pertiwi Nusantara”**.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka penulis menetapkan rumusan masalah yaitu sebagai berikut.

1. Bagaimana analisis sistem informasi akuntansi persediaan gudang *Human Resource and General Affair* pada PT. Surya Pertiwi Nusantara?
2. Bagaimana perancangan sistem informasi akuntansi persediaan gudang *Human Resource and General Affair* pada PT. Surya Pertiwi Nusantara?

1.3 Tujuan Penelitian

Penelitian yang dilakukan pada PT. Surya Pertiwi Nusantara memiliki tujuan yaitu sebagai berikut.

1. Melakukan analisis terhadap sistem informasi akuntansi persediaan gudang *Human Resource and General Affair* pada PT. Surya Pertiwi Nusantara.
2. Memberikan rancangan sistem informasi akuntansi persediaan gudang *Human Resource and General Affair* pada PT. Surya Pertiwi Nusantara.

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian yang dilakukan diharapkan dapat memberikan manfaat pada beberapa aspek yaitu sebagai berikut:

1.4.1 Aspek Akademis

Penelitian ini diharapkan mampu memberikan gambaran mengenai sistem informasi akuntansi terkomputerisasi dalam sistem persediaan PT. Surya Pertiwi Nusantara dan dapat menjadi bahan informasi sebagai evaluasi bagi penulis selanjutnya.

1.4.2 Aspek Pengembangan Ilmu Pengetahuan

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan untuk penelitian serupa dalam upaya untuk melakukan pengembangan dalam ilmu pengetahuan mengenai sistem informasi akuntansi persediaan terkomputerisasi.

1.4.3 Aspek Praktis

Penelitian diharapkan dapat memberikan bahan pertimbangan dan masukan bagi PT. Surya Pertiwi Nusantara khususnya pada seksi *Human Resource and General Affair* (HRGA) atas permasalahan terkait persediaan perlengkapan kantor pada gudang *Human Resource and General Affair* (HRGA), sehingga dapat menetapkan kebijakan lebih lanjut guna meningkatkan efisiensi dan efektivitas kinerja manajemen perusahaan.